

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **69 (1977)**

Heft 1

PDF erstellt am: **08.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

La prévention dans le projet de loi fédérale sur l'assurance accidents en relation avec les dispositions de la loi fédérale sur le travail

Par André Degoumois, inspecteur cantonal du travail, Genève

1. Préambule

Le projet de nouvelle loi fédérale sur l'assurance accidents qui vient d'être soumis aux Chambres par le Conseil fédéral est un pas d'une telle importance pour la protection des travailleurs qu'il ne peut laisser indifférent un inspecteur du travail. Cela d'autant moins que ce projet est assorti d'une modification de la loi sur le travail, à laquelle il est bon que l'on prête grande attention en situant le tout dans un contexte global d'amélioration des conditions de travail. C'est pourquoi, mon propos tentera, au premier chef, de donner connaissance brièvement, et malheureusement de façon imparfaite, de ce qu'entreprend à cet égard l'Organisation internationale du travail (OIT). Je commenterai ensuite les nouvelles dispositions de prévention contenues dans le projet de loi sur l'assurance accidents, (message du Conseil fédéral du 18 août 1976) et je terminerai en donnant mon avis sur les conséquences qui en résulteront pour l'application de la loi fédérale sur le travail.

2. Les objectifs de l'OIT dans le cadre du nouveau programme international d'amélioration des conditions de travail (PIACT)

Il est évident qu'une vue schématique d'un problème, quel qu'il soit, en est toujours un peu une caricature, mais une explication plus complète m'entraînerait dans des développements démesurés;